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ATA Nº 008/2024 DA SESSÃO PLENÁRIA 1 

EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO ACADÊMICO 2 

SUPERIOR DA UNIVERSIDADE DE GURUPI - UNIRG, 3 

REALIZADA EM 09 DE MAIO DE 2024. 4 

Expediente do Dia:   5 

1. Aprovação da ata nº 005/2024; 6 

2. Informes.  7 

Ordem do Dia: 8 

1. Relatório Pedido de Vista: Aprovação do Plano de 9 
Expansão do Campus de Paraíso/TO, da Universidade de 10 
Gurupi – UNIRG; 11 

2. Criação do Curso de Odontologia no período Noturno; 12 

3. Aprovação do Projeto Pedagógico e Matriz Curricular do 13 
Curso de Graduação em Odontologia Noturno, da 14 

Universidade de Gurupi – UNIRG; 15 

4. Aprovação das Alterações do Projeto Pedagógico e Matriz 16 

Curricular do Curso de Graduação em Pedagogia, da 17 
Universidade de Gurupi – UNIRG; 18 

5. Aprovação das Alterações do Projeto Pedagógico e Matriz 19 
Curricular do Curso de Graduação em Enfermagem, da 20 

Universidade de Gurupi – UNIRG; 21 

6. Homologação do Resultado das Eleições para Coordenador 22 
de Curso e Estágio dos Cursos de Medicina Gurupi e 23 

Odontologia e para Conselheiro Docente do CONSUP; 24 

7. Deliberações sobre o Campus de Colinas.  25 

APROVADA EM 20 DE JUNHO DE 2024 26 

Às 14h00min (quatorze horas) do dia 09 (nove) de maio de 2024 (dois mil e vinte e quatro) via 27 

videoconferência, reuniram-se os membros do Conselho Acadêmico Superior – CONSUP, mediante 28 

convocação Extraordinária da Presidente, 1- Dra. Sara Falcão de Sousa, e expedida por mim, 29 

Kamila Vieira Gomes, Secretária de Apoio aos Órgãos Colegiados, atesto a presença dos seguintes 30 

Conselheiros: 2- Fábio Pegoraro; 3- Miréia Aparecida Bezerra Pereira; 4- Núbia Cristina 31 

Gonzaga Pinto Cardoso; 5- Adolpho Dias Chiacchio; 6- Adriano Fernandes Moreira; 7- 32 

Antônio Jerônimo Netto; 8- Antônio Sávio Barbalho Nascimento; 9- Ceila Mendonça 33 

Milhomem; 10- Eliana Núbia Moreira; 11- Fábio Luiz Soares; 12- Fernando Palma Pimenta 34 
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Furlan; 13- Jacqueline Aparecida Philipino Takada; 14- José Carlos de Freitas; 15- Marcilene 35 

de Assis Alves Araujo; 16- Paulo Henrique Costa Mattos; 17- Samara Tatielle Monteiro 36 

Gomes; 18- Valéria Maciel Cordeiro de Oliveira; 19- Gabriel Correia Nedir Miranda; 20- 37 

Gustavo Queiroz Santos Anjos; 21- João Pedro Reis de Paula Melo; 22- Tânia Pereira da 38 

Silva; 23- Gleydson Moraes Lima; 24- Leonardo José Ribeiro Mota. Os conselheiros José Alves 39 

Maciel (Kita) e Walter Coelho de Almeida e Tânia Pereira da Silva justificaram a ausência. A 40 

Presidente iniciou a sessão extraordinária cumprimentando a todos e verificando o quórum 41 

regimental deu início aos trabalhos. Após colocou em votação a pauta do dia, RESTOU 42 

APROVADA POR UNANIMIDADE. Item 1 do expediente do dia: Aprovação da ata nº 43 

005/2024. A Presidente colocou em votação a ata nº 005/2024, RESTOU APROVADA POR 15 44 

votos favoráveis e 1 abstenção do conselheiro Antônio Netto. Item 2 do expediente do dia: 45 

Informes. A Presidente agradeceu a presença de todos na Expo Gurupi. Informou que haverá 46 

stande da UnirG na AGROTINS e posteriormente no evento do GURUPI TEM, com o intuito de 47 

divulgação do vestibular e captação de alunos. Ressaltou sobre o evento em São Paulo, onde pode 48 

participar de várias palestras, que trataram sobre o futuro do ensino superior, que demonstraram o 49 

aumento dos cursos híbridos. Quanto a captação de alunos, sugeriram levar os alunos do 3º ano do 50 

ensino médio, para passar um dia conhecendo a universidade, com uma programação que eles 51 

possam assistir aula e conhecer o curso de interesse; e usar os egressos para auxiliar na captação de 52 

alunos. A conselheira Marcilene que também participou do evento, acrescentou que foi muito 53 

valiosa a participação da UNIRG, onde o foco principal foi a inclusão digital e o ensino bilíngue. O 54 

conselheiro Paulo solicitou informações sobre o programa Educa Mais. A Presidente esclareceu 55 

que esteve em Palmas com o Vice-Governador, onde o mesmo foi informado que a intenção da 56 

Universidade é judicializar para a manutenção dos alunos durante os 4 (quatro) anos da graduação. 57 

Sobre o CredUnirg, foi encaminhado propostas ao Conselho Curador para aprovação, 58 

posteriormente, será elaborado edital que irá dispor sobre os critérios para concorrer às bolsas de 59 

estudos do CredUnirg; Bolsa atleta; bolsa para o curso de Medicina e para servidores públicos. O 60 

Conselheiro Sávio perguntou sobre as tratativas da revalidação de diplomas com o MEC – 61 

Ministério da Educação. A Presidente informou que a procuradoria está construindo um documento 62 

administrativo para apresentar ao MEC, assim como tentando agendamento de reunião presencial, 63 

desta forma, não há precisão para publicação de novo edital de revalidação de diplomas. Ressaltou 64 

que estão chegando muitos mandados de segurança, para cumprimento do apostilamento de 65 

candidatos sem trânsito em julgado. A conselheira Núbia perguntou: considerando as tratativas 66 

referente às bolsas do Educa Mais, como fica a situação dos alunos de Paraíso que pleitearam a 67 

bolsa de estudos. A Presidente esclareceu que há alunos matriculados no campus de Paraíso nos 68 

cursos que foi ofertado a bolsa de estudos do Educa Mais, porém o quantitativo de matriculados não 69 

atingiu o ponto de equilíbrio para abertura de turmas. Como isso, será necessário ligar para todos os 70 

alunos, informando que não serão contemplados com a bolsa, que outra opção seria o CredUnirg. 71 

Nesse caso, sugeriu que o pleno avaliasse a vantagem de manter ou não tais cursos em Paraíso, 72 

tendo em vista, que o Conselho Estadual de Educação – CEE, ainda não aprovou a abertura, devido 73 

trâmites administrativos, sendo os cursos: Administração; Ciências Contábeis; Educação Física; 74 

Jornalismo; Letras e Pedagogia. A conselheira Núbia esclareceu que há um total de 118 75 

matriculados nos cursos citados, porém ainda não houve a autorização para abertura, ou seja, não 76 

está em funcionamento, com isso, esses alunos estão questionando quando irão iniciar as aulas. O 77 
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período de transferência está em aberto, onde muitos estão solicitando atestado de matrícula e outros 78 

tipos de documentos, para pleitearem a transferência. Porém, não há disciplinas cadastradas no 79 

sistema, com isso, existe uma preocupação por parte da secretaria geral em relação à 80 

disponibilização desses documentos, pois caso solicitem histórico acadêmico, não há disciplinas 81 

cadastradas para emissão do documento. Ressaltou que na última reunião o pleno aprovou Edital 82 

para o processo seletivo digital para o segundo semestre de 2024, onde contempla a oferta de tais 83 

cursos no campus de Paraíso, assim, a importância de deliberação sobre. O conselheiro Paulo 84 

demonstrou preocupação com a disponibilização desses documentos aos alunos. O conselheiro 85 

Leonardo ressaltou que órgão público não pode negar a entrega de documentos dos respectivos 86 

interessados. O conselheiro Paulo esclareceu que seu posicionamento não foi com o intuito de negar 87 

a entrega de documentos, mas prorrogar o prazo, a fim de aguardar a resolução do problema. O 88 

conselheiro Leonardo questionou: A Universidade formalizou contrato de matrícula em cursos que 89 

não estavam autorizados? A conselheira Núbia manifestou que a primeira via da maioria dos 90 

documentos emitidos pela Secretaria Geral Acadêmica não é cobrada e é emitida online 91 

automaticamente pelo sistema, ou seja, não é o departamento que determina a emissão ou não. Após 92 

discussões a Presidente colocou em votação o seguinte encaminhamento: 1- Aguardar para expedir 93 

os documentos dos matriculados nos cursos do campus de Paraíso (Administração; Ciências 94 

Contábeis; Educação Física; Jornalismo; Letras e Pedagogia) até posterior deliberação sobre o 95 

futuro desses cursos de licenciatura, RESTOU APROVADO POR 11 votos favoráveis, 1 voto 96 

contrário e 5 abstenções dos conselheiros Antônio Netto; Fábio Pegoraro; Gabriel; João Pedro 97 

e Valéria. O conselheiro Netto relatou que vem acompanhando manifestações referentes a alguns 98 

gastos da Fundação Unirg, porém a APUG não tem atribuição para fiscalizar e controlar tais gastos, 99 

mas a academia tem um conselho superior que pode discutir os problemas e propor 100 

encaminhamentos. Houve a reclamação que o aluguel da assembleia, local que ocorreu o evento do 101 

simpósio, foi de quarenta mil reais, evento organizado pela academia, que poderia ter sido realizado 102 

no auditório e espaços físicos do campus I de Gurupi, tendo em vista, que o local utilizado não 103 

estava lotado. Em relação à Expo Gurupi (Pecuária), o stande da UNIRG estava entre os melhores 104 

e com boa localização, possibilitando um trabalho de captação de excelência, porém não teve a 105 

participação da academia, poucos coordenadores e gestores estavam presentes. Como citado 106 

anteriormente, será montado stande na AGROTINS, quanto isso vai custar para instituição? 107 

Mencionou que está sendo pago aluguel de uma sala no Shopping Center Araguaia de Gurupi, que 108 

não está sendo utilizado. Sugeriu o cancelamento do contrato ou a utilização da sala para divulgação 109 

dos cursos da UNIRG. Expressou que a Universidade precisa ter mais zelo pelo dinheiro, pois os 110 

gastos não estão trazendo benefícios para a instituição. A Presidente ressaltou que a academia 111 

organiza e solicita os locais para os eventos, porém não tem ciência do saldo na conta da instituição, 112 

pois são atribuições da Fundação. Esclareceu que geralmente os eventos de grande porte ocorrem 113 

no Palacius Real, porém o proprietário do local, realizou denúncia no ministério público contra a 114 

prefeitura, com isso, foi vetado a utilização do Palacius Real para eventos, cabendo a fundação 115 

escolher o local dos eventos que irá atender o quantitativo de participantes previstos. Quanto ao 116 

Shopping Center Araguaia de Gurupi, a Reitoria já cobrou esclarecimentos, considerando que a sala 117 

seria utilizada para a instalação do Núcleo de Educação à Distância – NED, porém até o momento 118 

não houve resposta. Em relação à Expo Gurupi (Pecuária), todos os coordenadores foram 119 

convocados a estarem presentes para divulgação dos cursos, mas não tem como obrigar que os 120 
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coordenadores participem, alguns até questionaram se haveria o pagamento de horas extras. 121 

Ressaltou que não compareceu na Expo Gurupi (Pecuária), pois no segundo dia do evento a filha 122 

foi para a UTI. O conselheiro Fábio Pegoraro esclareceu que o simpósio poderia ocorrer no 123 

Palacius Real, porém devido os impedimentos relatados, a fundação sugeriu as dependências da 124 

Igreja Assembleia, considerando que, o Palacius Real cobra um valor de aluguel de dez mil por dia, 125 

fora os demais equipamentos que também iriam ser alugados, como som e iluminação. O Evento 126 

teve duração de 3 dias, e o aluguel da Igreja Assembleia foi de 40 mil em sua totalidade, contando 127 

com um ambiente mais confortável, refrigerado, incluso o som e a iluminação, ou seja, a diferença 128 

de valores de ambos os locais foi pouca. Expôs que a estrutura do campus I na UNIRG não iria 129 

atender ao evento, já que na abertura compareceram mais de 2 mil pessoas, que se acomodaram 130 

sentadas. Na AGROTINS, a instituição terá despesas somente com as diárias dos servidores, pois a 131 

FAPT – Fundação de Amparo à Pesquisa do Tocantins irá custear as despesas com o stande, os 132 

equipamentos e móveis serão da própria instituição. O conselheiro Sávio ressaltou que quando a 133 

despesa e autorizada ela sai do orçamento da Fundação ou do orçamento da Reitoria, onde é 134 

apresentado uma ordem de serviço, com isso a Reitoria mesmo não sendo a ordenadora de despesa, 135 

está ciente da ordem de serviço e consequentemente anuindo com os valores demonstrados. A 136 

Presidente ressaltou que o orçamento da academia é limitado, com isso, não é possível sair todos 137 

os gastos da Reitoria, saindo direto da Fundação como ocorreu com o aluguel da Igreja Assembleia 138 

para realização do simpósio; stande da Expo Gurupi (Pecuária), que foi em torno de cento e noventa 139 

mil reais e aluguel do Shopping Center Araguaia de Gurupi que é de quatro mil reais mensais. O 140 

orçamento da Reitoria foi utilizado somente para as despesas com os palestrantes do simpósio. O 141 

conselheiro Sávio sugeriu que a Reitoria fique alerta com as ordens de serviço, observando se há 142 

algum valor abusivo, pois caso ocorra algum esquema não lícito, a Reitoria pode ser envolvida, 143 

considerando que autorizou a ordem de serviço. O Conselheiro Adolpho solicitou esclarecimentos 144 

em relação ao edital de extensão, que veda a participação de professores contratados para orientar 145 

projetos de extensão. Há muitos alunos buscando orientadores, contudo, os docentes efetivos já 146 

estão superlotados. A conselheira Miréia esclareceu que o professor contratado pode participar do 147 

projeto de extensão, mas não pode coordenar. A coordenação do projeto fica a cargo somente do 148 

professor efetivo, considerando que alguns docentes se utilizam do fato de estarem em projetos de 149 

extensão para se manterem na instituição, mesmo com o contrato encerrado. O conselheiro Fábio 150 

Pegoraro sugeriu que seja verificada a legislação, se há possibilidade do docente contratado ser 151 

orientador. O conselheiro Netto apresentou requerimento com relação à sala do Shopping, em 152 

verificar a possibilidade de cancelamento do aluguel, não sendo possível cancelar o contrato devido 153 

alguma multa, por exemplo, que seja utilizado imediatamente o local que já se encontra com mais 154 

de um ano sem funcionamento e sendo pago o aluguel. A Presidente informou que a sala do 155 

Shopping, trata-se de um galpão que ainda não foi finalizado, ainda falta revestimento; piso; pintura; 156 

divisórias e demais acabamentos. O conselheiro Gleydson ressaltou que esse dinheiro está indo 157 

embora e não está gerando benefícios para a instituição. A revalidação de diplomas gerou muita 158 

receita, mas infelizmente, não há previsão para um novo edital. Até que isso se resolva, o curso de 159 

medicina não vai conseguir manter a instituição como um todo, considerando que a maioria dos 160 

outros cursos estão com defasagem. Reforçou que tanto a APUG como a AsaUnirg podem, sim, 161 

realizar cobranças e solicitar esclarecimentos da Instituição. Expôs que houve informações de 162 

membros que o Conselho Curador foi eleito no fim de 2023 e até o momento não se reuniu, ou seja, 163 
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não houve convocação para reuniões. Em relação ao simpósio e a Expo Gurupi (Pecuária), 164 

manifestou que não foi desperdício de dinheiro, na verdade, foi um investimento para divulgação, 165 

se não atendeu ao esperado é necessário verificar o que pode ser feito para corrigir. A conselheira 166 

Tânia mencionou que os projetos de extensão devem ser orientados por professores efetivos e com 167 

mestrado, dificultando ainda mais a possibilidade de encontrar um orientador. A conselheira Miréia 168 

esclareceu que o edital não dispõe que o professor deve ter mestrado, pelo contrário, muitos 169 

professores com especialização já estão atuando como orientadores. O conselheiro Fábio Pegoraro 170 

expressou que é o edital para projetos de pesquisa que dispõe que os docentes precisam de mestrado, 171 

respeitando as determinações da FAPT. O conselheiro Leonardo questionou o requerimento 172 

aprovado anteriormente, manifestando que requerimentos são quando há necessidade de emitir um 173 

ofício a algum órgão ou departamento solicitando algo. O que foi aprovado foi uma deliberação 174 

determinando o que deve ser feito. Por ter caráter deliberativo não deveria ter sido aprovado em 175 

informes, entendendo assim, não ter validade. Mencionou que teve ciência que a UnirG, realizou o 176 

cancelamento de alguns apostilamentos de revalidação de diplomas, que por decisão do Juiz foi 177 

juntado todos os processos que ocorreu o cancelamento e enviados para o ministério público 178 

criminal para investigação contra a instituição. A Presidente ressaltou que não tem conhecimento 179 

dessa ação do ministério público, que está tendo ciência de tais informações nessa reunião, mas em 180 

relação aos cancelamentos, só ocorrem quando a decisão cai no tribunal. A instituição nunca deixou 181 

de cumprir nenhuma ordem judicial. Após discussões a Presidente colocou em votação os 182 

requerimentos: 2 - Que a gestão da academia verifique se é viável cancelar o contrato com o 183 

shopping, não sendo possível que se utilize do espaço, RESTOU APROVADO POR 18 votos 184 

favoráveis e 1 abstenção do conselheiro Gustavo. 3 – Professor e conselheiro Adriano Moreira 185 

requer acesso irrestrito às contas da Fundação Unirg, RESTOU APROVADO POR 186 

UNANIMIDADE. Item 1 da ordem do dia: Relatório Pedido de Vista: Aprovação do Plano de 187 

Expansão do Campus de Paraíso/TO, da Universidade de Gurupi – UNIRG. O conselheiro 188 

Gabriel relatou que o projeto foi bem escrito e a instituição vai ter muito a ganhar com a 189 

concretização. Houve algumas dívidas: em relação ao acesso dos alunos às instalações do campus 190 

III de Paraíso, pois não há nenhum termo que garanta esse acesso, considerando que não se trata de 191 

instalações próprias da UNIRG. As salas do campus III, possuem capacidade para 40 alunos e foram 192 

locadas para o programa Educa Mais, diante disso, não possuem capacidade para abrigar uma turma 193 

de medicina que tem cerca de 60 alunos matriculados. Houve também ausência de informações 194 

sobre o campus II de Paraíso. Recomendou que os apontamentos sejam explicitados na 195 

documentação, a fim de garantir transparência. A Presidente colocou em votação o relatório do 196 

pedido de vista com as observações apresentados, RESTOU APROVADO POR 197 

UNANIMIDADE. Item 2 da ordem do dia: Criação do Curso de Odontologia no período 198 

noturno. A Presidente colocou em votação a fala do Zander Luiz, coordenador do curso de 199 

Odontologia. Zander relatou que há procura pelo curso de odontologia no período noturno. Foi 200 

trabalhado um novo PPC e matriz curricular, para que o curso tenha duração de 5 anos a mensalidade 201 

reduzida, foi realizado também a unificação de clínicas para redução de gastos com pessoal. O curso 202 

integral tem duração de 4 anos, porém o curso noturno terá uma mensalidade menor e mais acessível 203 

ao mercado. O conselheiro Paulo perguntou: A estrutura física e laboratorial atende aos dos cursos, 204 

mesmo sendo em períodos alternativos? Zander explicou que a estrutura física comporta 205 

tranquilamente os dois cursos. O conselheiro Gabriel perguntou: Tem professor com carga horária 206 
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disponível? Ou vai precisar contratar novos? Zander informou que no primeiro e segundo período 207 

do curso integral ocorrem praticamente as aulas no período noturno, assim as duas turmas poderiam 208 

inicialmente andar juntas e somente quando necessário realizar as devidas contratações. As turmas 209 

teóricas podem ser agrupadas, onde o professor iria ministrar aula para as duas turmas de forma 210 

simultânea, com o custo de somente uma. Havendo a separação somente nas aulas práticas. A 211 

Presidente esclareceu que a proposta é a criação do curso de odontologia noturno, com a 212 

manutenção do curso integral. Para que a proposta seja validada é necessário ser apresentada ao 213 

CRO – Conselho Regional de Odontologia e ao CEE – Conselho Estadual de Educação, com isso, 214 

caso aprovada, o curso só será ofertado no primeiro semestre de 2025. O conselheiro Netto 215 

perguntou: há salas e professores suficientes para atender aos dois cursos? As aulas práticas do curso 216 

noturno ocorrerão no período noturno, ou o aluno teria que realizar a prática durante o dia? As 217 

clínicas atendem a comunidade à noite, para que o aluno consiga realizar essa prática durante a 218 

noite? Zander ressaltou que os alunos ao realizar o contrato de matrícula terão a ciência que 219 

algumas disciplinas poderão ocorrer em período diurno. 50% dos horários das clínicas são durante 220 

a noite das 18h25min até às 21h45min, para facilitar o acesso dos usuários que trabalham no 221 

comércio. Somente estágios externos em UBS, creches e presídios terão que ocorrer durante o dia. 222 

O conselheiro Fábio Pegoraro perguntou sobre a pesquisa de mercado. Zander citou que foi 223 

realizada uma avaliação com base em outras universidades que já trabalham com o curso de 224 

odontologia noturno. O conselheiro Gleydson mencionou que com a abertura dos dois cursos, há 225 

previsão de futuramente um deles ser fechado, considerando que atualmente já está ocorrendo uma 226 

baixa procura pelo curso integral. O conselheiro Gabriel perguntou: Quanto alunos há matriculados 227 

no curso atualmente? Zander informou que o curso integral possui 123 alunos matriculados em sua 228 

totalidade. O conselheiro Gabriel perguntou: esse quantitativo de alunos é suficiente para manter 229 

as despesas do curso? Zander esclareceu que está no limite do ponto de equilíbrio determinado pela 230 

Fundação UnirG. A Presidente ressaltou que qualquer curso que não atinja o ponto de equilíbrio 231 

não será aberto turmas. O Conselheiro Fábio Luiz manifestou que tais questionamentos sobre o 232 

curso de odontologia já foram realizados em reuniões anteriores. O turno, a duração dos cursos e 233 

valores das mensalidades são diferentes, assim, consequentemente o público alvo será diferente. O 234 

Conselheiro Leonardo expressou que em Gurupi, não há mercado para atender dois cursos de 235 

odontologia, pois já está tendo dificuldades de manter um, imagina dois. Até mesmo o curso de 236 

direito, que está nos dois turnos, já apresenta dificuldades de manutenção de ambos. O conselheiro 237 

Sávio referiu que a abertura do curso noturno pode ser uma forma de transição, não é necessário 238 

deixar acabar o curso integral para depois pensar na abertura do curso noturno. O Conselheiro 239 

Leonardo expôs que alguns alunos de odontologia foram orientados a buscar o Ministério Público 240 

para informar que o curso de odontologia possui nota 3,7 e pelo MEC, deveria ser 4,5 para abertura 241 

do curso. Citou que os próprios alunos não são favoráveis à abertura do curso noturno, ou seja, os 242 

próprios alunos não foram convencidos da viabilidade de manter os dois cursos em andamento. O 243 

Conselheiro Fábio Luiz convidou os conselheiros a realizarem uma visita às clínicas e laboratórios 244 

do curso de odontologia para verificarem a estrutura e identificarem que é possível, sim, o 245 

andamento dos dois cursos. A Presidente colocou em votação a Criação do Curso de Odontologia 246 

no período Noturno, RESTOU APROVADA POR 16 votos favoráveis, 1 voto contrário e 1 247 

abstenção do conselheiro Gabriel. Item 3 da ordem do dia: Aprovação do Projeto Pedagógico 248 

e Matriz Curricular do Curso de Graduação em Odontologia Noturno, da Universidade de 249 
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Gurupi – UNIRG. Considerando as discussões e deliberações da pauta anterior, a Presidente 250 

colocou em votação Projeto Pedagógico e Matriz Curricular do Curso de Graduação em 251 

Odontologia Noturno, RESTARAM APROVADOS POR 13 votos favoráveis, 1 voto contrário 252 

e 3 abstenções dos conselheiros Gabriel; Miréia e Núbia. A Presidente colocou em votação a 253 

fala da Consuelo Mota, aluna do curso de odontologia, RESTOU APROVADA POR 254 

UNANIMIDADE. Consuelo expôs que foi pega de surpresa com a votação e queria ter se 255 

manifestado antes. Mencionou que houve reunião do conselho de curso, onde os alunos votaram 256 

contra a abertura do curso noturno, essa decisão não foi respeitada e levaram a pauta ao CONSUP 257 

anteriormente, que retornou para uma nova manifestação do conselho de curso. Todos os alunos de 258 

odontologia em sua unanimidade são contra a abertura do curso noturno. O C.A. de odontologia irá 259 

averiguar toda documentação, pois se for considerado a nota do curso, o mesmo nem deveria estar 260 

em funcionamento, assim será verificado com o MEC essa questão. O curso de odontologia é 261 

prejudicado na divulgação do vestibular, por não apresentarem duas qualidades, como exemplo, o 262 

curso tem duração de 4 anos, enquanto o demais do estado tem duração de 5 anos, as mensalidades 263 

são mais baratas. Sem a divulgação adequada não está tendo procura. A Presidente colocou em 264 

votação a prorrogação da reunião por mais uma hora, RESTOU APROVADA POR 11 votos 265 

favoráveis e 1 abstenção do conselheiro Leonardo. A Presidente ressaltou que foi apresentada 266 

uma ata do conselho de curso com aprovação para abertura no período noturno. Zander esclareceu 267 

que a reunião do conselho ocorreu tranquilamente e dentro da democracia o voto da maioria 268 

prevalece. Em relação à mensalidade, atualmente ela não é a mais barata do estado, o curso está 269 

trabalhando para redução dos valores. Ressaltou que nenhum aluno será obrigado a migrar para 270 

outro turno. Item 4 da ordem do dia: Aprovação das Alterações do Projeto Pedagógico e Matriz 271 

Curricular do Curso de Graduação em Pedagogia, da Universidade de Gurupi – UNIRG. A 272 

Presidente colocou em votação a fala do José Carlos, coordenador do curso de Pedagogia, 273 

RESTOU APROVADA POR UNANIMIDADE. José Carlos relatou que o Conselho Estadual de 274 

Educação sugeriu algumas adequações no PPC e matriz curricular: Inclusão de Legislações e 275 

portarias importantes que não foram descritas no PPC e a alteração da disciplina “Educação 276 

Ambiental” na matriz nº 14 de optativa para obrigatória. Outra alteração foi na disciplina de 277 

“Educação tecnológica” que estava no 8º período e passou para 2º período, considerando a carência 278 

dos alunos em conhecimentos tecnológicos. A conselheira Marcilene solicitou adequação na 279 

nomenclatura da disciplina de “Educação Indígena” para “Educação Escolar Indígena”. A 280 

Presidente colocou em votação as alterações do Projeto Pedagógico e Matriz Curricular do Curso 281 

de Graduação em Pedagogia, RESTARAM APROVADOS POR UNANIMIDADE. Item 5 da 282 

ordem do dia: Aprovação das Alterações do Projeto Pedagógico e Matriz Curricular do Curso 283 

de Graduação em Enfermagem, da Universidade de Gurupi – UNIRG. A Presidente colocou 284 

em votação a fala da Cláudia, coordenadora do curso de Enfermagem, RESTOU APROVADA 285 

POR UNANIMIDADE. Cláudia relatou que as alterações foram feitas com o intuito de redução 286 

do valor da mensalidade. Houve a redução da carga horária total do curso; aumento de disciplinas 287 

em EAD; diminuição da carga horária prática e o aumento de preceptores e tutores no curso. A 288 

conselheira Núbia ressaltou que não foi possível realizar toda conferências do cálculo da matriz, 289 

mas isso não é impedimento para a aprovação, solicitou que seja colocado em votação com a 290 

possibilidade de alteração, caso seja necessária correção. O conselheiro Gleydson discorreu que a 291 

universidade está indo pelo caminho certo ao implantar matrizes híbridas, pois, o EAD 100% não é 292 
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mais o futuro, o ensino híbrido está em constante aumento. A Presidente colocou em votação as 293 

alterações do Projeto Pedagógico e Matriz Curricular do Curso de Graduação em enfermagem, com 294 

a possibilidade de alteração, caso a secretaria geral acadêmica identifique a necessidade de correção. 295 

RESTARAM APROVADOS POR UNANIMIDADE. Item 6 da ordem do dia: Homologação 296 

do Resultado das Eleições para Coordenador de Curso e Estágio dos Cursos de Medicina 297 

Gurupi e Odontologia e para Conselheiro Docente do CONSUP. A Presidente colocou em 298 

votação a fala do Cezar, presidente da Comissão Eleitoral, RESTOU APROVADA POR 299 

UNANIMIDADE. Cezar relatou que na eleição para coordenador do curso de medicina do campus 300 

de Gurupi houve somente uma candidata e qual foi eleita pela maioria dos votos, sendo esta a 301 

professora Fabiana Candido. As demais vagas para coordenador de estágio do curso de Medicina, e 302 

coordenador de curso e estágio do curso de odontologia não houveram inscrições. Em relação à 303 

eleição suplementar para conselheiro docente do CONSUP, houve somente uma inscrição do 304 

professor André Luiz Gomides, que foi eleito pela maioria dos votos. O conselheiro Paulo enfatizou 305 

que as vagas que não houveram inscrições serão encaminhadas para deliberação do conselho de 306 

curso. O conselheiro Netto questionou se os editais abriam oportunidade para professores 307 

contratados participarem. Cezar esclareceu que somente para professores efetivos. A Presidente 308 

acrescentou que não havendo candidatos efetivos inscritos no processo eleitoral, cabe ao conselho 309 

de curso indicar um coordenador que poderá ser efetivo ou contratado. O regimento determina que 310 

somente os efetivos podem concorrer aos cargos de eleição. O conselheiro Gleydson parabenizou 311 

a comissão eleitoral e ressaltou preocupação por não haver interessados em assumir os cargos de 312 

coordenação de curso. O conselheiro Netto citou que não há motivação financeira e acadêmica para 313 

entrar nos cargos de comissão; conselhos; coordenação e gestão. O professor já está trabalhando a 314 

mais que a sua carga horária e não é reconhecido e valorizado financeiramente, inviabilizando a 315 

evolução da instituição. A Presidente colocou em votação o Resultado das Eleições para 316 

Coordenador de Curso e Estágio dos Cursos de Medicina Gurupi e Odontologia e para Conselheiro 317 

Docente do CONSUP, RESTARAM APROVADOS POR UNANIMIDADE. Item 7 da ordem 318 

do dia: Deliberações sobre o Campus de Colinas. A Presidente relatou que está sendo realizado 319 

o estudo para implantação de campus no município de Colinas, para andamento desse estudo é 320 

necessário a aprovação da minuta para Projeto de Lei, apreciada pela Procuradoria Jurídica e após 321 

será submetida a prefeitura para encaminhamento à câmara municipal de Gurupi. Foi apresentado 322 

também as adequações do plano de expansão com a inclusão do campus de Colinas, para ciência do 323 

Conselho. A Presidente colocou em votação os documentos apresentados: referente às adequações 324 

do plano de expansão com inclusão do campus de Colinas e minuta do Projeto de Lei para 325 

implantação do campus de Colinas RESTARAM APROVADOS POR UNANIMIDADE. A 326 

Presidente encerrou a sessão, às 16h26min, agradeceu a presença de todos e eu, Kamila Vieira 327 

Gomes, Secretária de Apoio aos Órgãos Colegiados, lavrei esta ata, a qual, após lida e discutida, foi 328 

aprovada e datada. Gurupi, 09 de maio de 2024. A reunião segue gravada no drive do 329 

conselho.superior@unirg.edu.br, com nome Sessão Plenária Extraordinária - 07/05/24 (2024-05-330 

09 14:00 GMT-3). 331 
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12 páginas - Datas e horários baseados em Brasília, Brasil
Sincronizado com o NTP.br e Observatório Nacional (ON)

Certificado de assinaturas gerado em 19 de July de 2024, 12:19:19

21 Jun 2024, 17:03:08
Assinaturas iniciadas por DANIELA LEÃO DA COSTA (d7bb844b-d270-4357-a97a-4c8e562334e6). Email:
conselho.superior@unirg.edu.br. - DATE_ATOM: 2024-06-21T17:03:08-03:00

21 Jun 2024, 17:43:10
FERNANDO PALMA PIMENTA FURLAN Assinou (2dd9b32d-50f9-42df-a9b7-d792d9e9340e) - Email:
furlanadvocacia@hotmail.com - IP: 168.194.189.106 (168-194-189-106-as265407.tmknet.com.br porta: 30806) -
Geolocalização: -11.736754 -49.0987513 - Documento de identificação informado: 688.237.201-25 - DATE_ATOM:
2024-06-21T17:43:10-03:00

21 Jun 2024, 22:12:45
ADOLPHO DIAS CHIACCHIO Assinou - Email: adolphochiacchio@unirg.edu.br - IP: 177.206.141.142
(177.206.141.142.dynamic.adsl.gvt.net.br porta: 1156) - Geolocalização: -16.6705144 -49.2490734 - Documento
de identificação informado: 790.838.896-53 - DATE_ATOM: 2024-06-21T22:12:45-03:00

22 Jun 2024, 09:30:15
GLEYDSON MORAES LIMA Assinou - Email: glemlima@hotmail.com - IP: 179.155.132.235 (b39b84eb.virtua.com.br
porta: 54218) - Documento de identificação informado: 959.117.821-20 - DATE_ATOM: 2024-06-22T09:30:15-03:00

22 Jun 2024, 12:04:29
SARA FALCAO DE SOUSA Assinou - Email: sarafalcao@unirg.edu.br - IP: 187.43.160.229 (187.43.160.229 porta:
53156) - Geolocalização: -11.736722959158422 -49.078180799642446 - Documento de identificação informado:
961.212.621-68 - DATE_ATOM: 2024-06-22T12:04:29-03:00

22 Jun 2024, 14:08:23
CEILA MENDONÇA MILHOMEM Assinou (c281da77-b417-4f23-8d8c-bce8f09f2249) - Email: ceilamm@yahoo.com.br
- IP: 186.192.249.142 (186.192.249.142 porta: 26446) - Documento de identificação informado: 435.010.011-34 -
DATE_ATOM: 2024-06-22T14:08:23-03:00

22 Jun 2024, 14:26:25
TÂNIA PEREIRA DA SILVA Assinou - Email: taniapsilva@unirg.edu.br - IP: 186.192.249.221 (186.192.249.221 porta:
33296) - Documento de identificação informado: 960.124.981-87 - DATE_ATOM: 2024-06-22T14:26:25-03:00

24 Jun 2024, 07:30:37
SAMARA TATIELLE MONTEIRO GOMES Assinou - Email: samaratatielle@unirg.edu.br - IP: 190.89.234.1
(190.89.234.1 porta: 57124) - Geolocalização: -1.0387809 -46.8007717 - Documento de identificação informado:
893.536.682-04 - DATE_ATOM: 2024-06-24T07:30:37-03:00

24 Jun 2024, 07:43:54
PAULO HENRIQUE COSTA MATTOS Assinou (0938ad62-ffe9-4db6-b2c7-26eef54076f9) - Email:
paulohenrique@unirg.edu.br - IP: 186.192.251.114 (186.192.251.114 porta: 38932) - Geolocalização: -11.7481784
-49.1076188 - Documento de identificação informado: 823.404.981-04 - DATE_ATOM: 2024-06-24T07:43:54-03:00

24 Jun 2024, 12:49:12
GUSTAVO QUEIROZ SANTOS ANJOS Assinou (7876a111-9b40-4aef-b53b-6f2f3a9d0b79) - Email:
gustavo.q.s.anjos@unirg.edu.br - IP: 186.192.255.106 (186.192.255.106 porta: 27500) - Documento de

https://www.google.com.br/maps/search/-11.736754 -49.0987513
https://www.google.com.br/maps/search/-16.6705144 -49.2490734
https://www.google.com.br/maps/search/-11.736722959158422 -49.078180799642446
https://www.google.com.br/maps/search/-1.0387809 -46.8007717
https://www.google.com.br/maps/search/-11.7481784 -49.1076188
https://www.google.com.br/maps/search/-11.7481784 -49.1076188
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